

Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de http://www.wiesbaden.de/presse

30. September 2020

Homepage, Verkehr

CityBahn-Kiezgespräch in Schierstein

Am Freitag, 2. Oktober, sind Bürgerinnen und Bürger herzlich nach Schierstein eingeladen zu einem Kiezgespräch rund um das Straßenbahnprojekt CityBahn.

Die Veranstaltung beginnt um 14 Uhr auf dem Hans-Römer-Platz am Weinstand. Die Gesprächspartner Verkehrsdezernent Andreas Kowol und Günter F. Döring, Verkehrsdezernent des Rheingau-Taunus-Kreises, stehen je nach Nachfrage und Beteiligung für ein bis anderthalb Stunden bereit.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich; auf die Einhaltung der üblichen Hygieneregeln wird geachtet.

+++